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体育市民連帯 週刊ブリーフィング 2020 年第 11 号   2020.4.27 

 

01 ハンギョレ 2020.4.23  

【 初の無観客試合、選手はどう思うだろうか？ 】 

 

21日午後、光州起亜チャンピオンズフィールドで行われた三星ラ

イオンズと起亜タイガースのプロ野球練習試合が無観客で開かれ

た。                     聯合ニュース 

 

 

史上初の無観客スポーツの時代。果たして選手たちはどう思うだろうか？ 

米プロ野球ロサンゼルスドジャースの投手クレイトンコショ（32）は最近、「ロスアンゼレス（LA）タイム

ズ」を通じてメジャーリーグ事務局が構想中の「アリゾナ計画」に反対した。アリゾナ計画はメジャーリ

ーグ 30球団の選手と関係者が約 5ヶ月間、米国アリゾナ州の野球場、ホテルに滞在して無観客試合をする

案である。コショは「私たちは皆野球がしたい。しかし家族なしで 4〜5ヶ月の絶縁生活は難しい。無観客

リーグは競技力にも影響を与える」と主張した。 

ワシントン・ナショナルズ内野手ライアン・ジマーマン（36）も 22日（韓国時間）外信で「ファンなし

で試合するのは残酷である。想像もできない」と述べた。彼は「現実的に野球が早く元に戻るには無観客

試合でなければならない」としながらも「ファンの歓声こそ私が戦える理由」と説明した。彼は「人々は

私たちがスポーツだけするロボットではなく、人間であることを忘れている」とも付け加えた。 

 

 

 

ロサンゼルスドジャースのクレイトンコショ 

AP連合ニュース 

 

 

 

 

 

世界的ゴルフ選手の中でも無観客試合に対する不満が出た。男子ゴルフ世界 3位ブルックスケプカ(30）

は、「選手たちは会場でファンが出すエネルギーのおかげで生きている。しかし無観客試合ではそのような

力が出ないと思う」と無観客試合に反対した。米プロゴルフ（PGA）ツアーは 6月 11日から無観客で開か

れる予定だ。 

 男子ゴルフの世界 1位ローリー・マキロイ（31）も、ヨーロッパとアメリカ間のゴルフ対抗戦であるラ

イダーカップを無観客で行なうという計画に反対した。米国「ゴルフダイジェスト」は 22日、「マキロイ

がソーシャル・ネットワーキング・サービス（SNS）を介して“観客がないライダーカップはライダーカッ
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プではない。いっそ来年に延期しよう”という発言をした」と伝えた。 2年ごとに開催されるライダーカ

ップは今年 9月 25日から 3日間、米国ウィスコンシン州で行われる予定だ。前大会の主管団体である米国

プロゴルフ協会側は「無観客で大会を行うのは想像できないことであるが、可能性について議論されてい

るのは事実だ」と述べている。 

 

21日、仁川エスケイ（SK）幸福ドリーム球場で行われたプロ野球

練習試合のエスケイワイバーンズとキウムヒーローズの試合で、

エスケイ先発投手のパク・ジョンフンが力投している。 

聯合ニュース 

 

 

 来月 5日に開幕予定の韓国プロ野球の状況は少し違う。序盤に無観客で行ない、状況を見て観客の入場

を許可する計画だ。もちろんこの場合はマスクを着用しなければならず、座席間の距離を置く事は基本で

ある。また、選手たちを一ヶ所に集めてせずにホームアンドアウェー方式で試合をする。 

それでも観客のいない試合が歓迎されていないのは事実だ。 21日、初の練習試合を行ったエスケイ

（SK）ワイバーンズのジェイミーロメク（35）は、キウム・ヒーローズを相手に 4打数 2安打（1本塁

打）2打点を記録しても、「ファンがいなくてとても残念」と感想を明らかにした。勝利投手になったパ

ク・ジョンフン（29）も「一日も早くファンと一緒に野球をしたい」と述べ、本塁打 1本を決めた同じチ

ームのユン・ソンミン（35）も「音楽を流してくれるので紅白戦よりは良かったが、とても寂しかった」

と悔しさを表わした 

*出典：http://www.hani.co.kr/arti/sports/sports_general/941741.html 

 

02 ハンギョレ 2020.4.21 

【 コロナで世界スポーツ 47％中止...被害額 67 兆ウォン 】 

 

メジャーリーグのクリーブランド・インディアンスのホーム球場は 

先月、門が閉まったままがらんとしている。 

クリーブランド/ AP連合ニュース 

 

コロナ 19による全世界のスポーツ被害額が 67兆に達すると予測された。米国のスポーツメディア ESPN

は 21日（韓国時間）スポーツマーケティング会社であるツー・サークルズの資料を引用して、今年全世界

で開かれる予定だったスポーツイベントのうち 47％が中止されたと報道した。 

メディアは今年の主なプロ試合や 5千人以上の入場が予想される大会が 4万 8803あったが、延期されたり

中止されたりして、実際に今年開かれる可能性がある大会の数は 2万 6424に減ったと伝えた。当初の大会

の 47％が中止されたわけだ。今後状況が改善されない場合、今年の予定の大会の半分以上が不発に終わる

事もあり得る。 

 損失も天文学的である。ツー・サークルズは今年の全世界のスポーツイベントの収入は昨年(1290億ド

ル)より 4.9％増の 1353億ドルと予測していた。 5千人以上の観客試合の入場収入と大会開催権者の収

http://www.hani.co.kr/arti/sports/sports_general/941741.html
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益、放送中継権、後援料などを合算したものである。しかしコロナ 19で 3月に予定された 5584の競技の

うちで 1870だけが開かれた。いつ競技場の門が開くのか分らない。 

今年の世界のスポーツ産業の売上高も当初見込みより 45％（616億ドル・韓国貨 67兆ウォン）減少した

737億ドルと予想している。コロナ 19で売上高の半分近くが飛んだわけだ。 

 ツー・サークルズは「スポーツは近年の経済後退危機のたびに他の産業に比べてよく耐えてきた。無観

客でも有観客の試合でもスポーツは元に戻って繁栄するだろう」と展望した。 

*出典：http://www.hani.co.kr/arti/sports/sports_general/941369.html 

 

03 ハンギョレ 2020.4.24 

【 サッカー場など公共屋外スポーツ施設、相次いで再開放 】 

 

 

コロナ 19事態で運営を中断していた公共の屋外スポーツ施設

が相次いで再開放される。 

<ハンギョレ>資料写真 

 

政府の社会的距離置き緩和措置に基づいて、コロナ 19事態で運営を中断していた京畿道の公共屋外スポ

ーツ施設が相次いで再開放される。スポーツ施設の利用者は手の消毒剤の使用やマスクの着用などのコロ

ナ 19予防のための個人衛生規則を遵守しなければならない。 

 24日、京畿道の各地方政府の説明を聞いてみると、揚州市はこの日からコロナ 19感染の危険が比較的

低い公共屋外スポーツ施設の運営を制限的に可能にする。開放対象施設はサッカー場、野球場、テニスコ

ート、サッカー場など地域のすべての公共屋外スポーツ施設である。室内スポーツ施設を開放するかどう

かは、コロナ 19状況の変化に応じて来月 5日以降に検討することにした。 

 坡州市も中央災難安全対策本部の公共屋外スポーツ施設運営再開方針に基づいて 24日から屋外スポーツ

施設を開放する。運営が再開される施設はサッカー・フットサル・テニス・野球などの屋外スポーツ施設

130カ所だ。スポーツセンター・プール・多目的体育館などの屋内スポーツ施設は除外された。 

光明市は 25日からゴルフ練習場、野球場、サッカー場、テニスコート、国弓場、市民運動場、ゲートボ

ール場、老温多目的運動場などの公共の屋外スポーツ施設 8カ所を開放する。先に軍浦市は去る 23日から

衿
クム

井
ジョン

洞
ドン

市民体育広場、富谷
プ ゴ ク

洞
ドン

複合生活スポーツタウン、山本
サンボン

洞
ドン

山本 IC体育公園と太
テ

乙
ウル

バドミントン場、

大夜味
デ ヤ ミ

洞
ドン

大夜味 4校下部など屋外スポーツ施設を軍浦市民に限り再開放した。 

各地方政府は屋外スポーツ施設開放後も△利用者の発熱チェックとマスクの着用△出入者リスト△高熱

などコロナ 19症状ある者の利用禁止△スポーツ活動前後に密接接触を控えるなど防疫詳細指針が遵守され

るように現場点検を強化する方針である。特に発熱チェックによってコロナ 19症状のある者のスポーツ施

設出入りを厳しく制限する計画である。李ソンホ揚州市長は「屋外の公共スポーツ施設開放後も強力な設

備防疫をして、利用者の個人衛生規則の遵守などを徹底的に点検する」とし「今回の開放措置がコロナ 19

事態による憂鬱感の解消と陽性確定者の減少傾向を考慮したものであるため、必ず利用上の注意を遵守し

てほしい」と要請した。 

*出典：http://www.hani.co.kr/arti/area/capital/941924.html 

http://www.hani.co.kr/arti/sports/sports_general/941369.html
http://www.hani.co.kr/arti/area/capital/941924.html
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04 中央日報 2020.4.23 

【 'スマイル'プロジェクトで韓国スポーツを笑顔にする 】 

 

国民体育振興公団は 1989年創立以来、すべての国民がスポーツを存分に

享受できる環境を作るために努力してきた。様々な種目の競技ウエアや装備

を着用した公団職員たち。          [写真国民体育振興公団] 

 

三十一歳。新社会人の初々しさ脱して本格的に将来の大きな絵を描き始め

る時期だ。 1989年に創立して 20日 31周年を迎えた国民体育振興公団も三

十一歳の青年のように様々な挑戦を用意している。特に新型コロナウイルス

感染症（コロナ 19）で国中が苦しんでいる昨今、趙ジェギ（70）理事長をは

じめ公団職員は大韓民国スポーツを再び笑顔にする方法を探すのに苦労して

いる。その悩みを建設的な方向で具体化したのが「スマイル」（'ス'ポーツを 'マ'ウムコッ（訳注：心ゆ

くまで）'イル'セン(訳注：一生)の間）プロジェクト」だ。 

 31年間、公団が歩んできた道が大韓民国スポーツ成長史だ。 1988年ソウルオリンピックを開催して、

残った 3521億ウォンを元手に創立して以来、さまざまな収益事業を通じて稼いだ金が 15兆 1568億ウォン

である。その中の 12兆 1924億ウォンをスポーツの発展に再投資した。この期間の大韓民国スポーツ関連

財政の 90％に相当する金額だ。趙ジェギ理事長は「ソウルオリンピックは大韓民国の近代化と産業化、民

主化の足場の役割をした。また、オリンピックの遺産と言える公団を通じてスポーツ先進化の基礎も整え

た。過去 30年以上にわたり公団が大韓民国スポーツの頼もしい支えとなったことを誇りに感じている」と

述べた。 

公団が引っ張ってきたスポーツ成長プロジェクトは三段階だ。 AS（area service）と PS（program 

service）、CS（club service）がそれぞれの段階であるが、これまで順次行われてきた。趙理事長は「運

動できる場所（area）と機構・人員を優先確保し、当該施設を効果的に活用できるコンテンツ（program）

を開発した後、指導者と会員を連結し、持続可能なスポーツクラブ（club）の形で根を下ろすように助け

た」と説明した。公団が直接運営したり支援したりする体育施設は全国に 2100カ所ある。国民体育センタ

ー404カ所、解放型多目的学校体育館 282ヶ所、公共体育施設 1452所などであるが、国民誰もが近いとこ

ろで必要な運動を楽しむことができる環境を構築した。 

公団はコロナ 19で苦労しているスポーツ界のために蔵もパッと開けた。国内スポーツ産業を対象に先月

461億ウォン規模の一般的な融資をした。また、1045のスポーツ関連企業に 500億ウォンを追加で出す予

定である。今年の下半期にも 100億ウォンを追加投入する。趙理事長は「2月からスポーツトト、競輪、

競艇など公団の中核収益事業がすべて止まっており公団も難しい。それでも前例のない危機的状況である

だけに、きちんと積み重ねてきた資金を思い切って出した。今年満期となるローンの返済（851件 145億

ウォン）も返済を 1年延長した」と述べた。 

 ポストコロナ時代を見据えて公団が注目している未来の食いぶちは「ビッグデータ」だ。長年蓄積した

大韓民国スポーツの各種データを分析し活用して関連コンテンツを作成し、これにより雇用を増やすのが

目的である。趙理事長は、「昨年 1月に開かれた東京オリンピック男子サッカーアジア最終予選でスポーツ

ビッグデータ活用の可能性を確認できた。公団と大韓サッカー協会、浦項工科大学は韓国オリンピックチ
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ームのメンバーの体力と競技力を分析し、先発陣の構成と交換カード決定に活用した。ヨルダンとの準々

決勝当時のデータに基づいて後半投入された李ドンギョン（23・蔚山）が延長時間に絶妙な FKで決勝ゴー

ルを決めたが、その場面を見て戦慄を感じた」と話した。金ハクボム（60）監督が率いるオリンピックチ

ームは最終予選を兼ねたアジアの 22歳以下（U-22）選手権で優勝、世界で最初に 9回連続オリンピック本

選に進出した。 

公団はビッグデータを処理して、スポーツを越えて医療など様々な分野であまねく使うことができるコ

ンテンツを作成する計画だ。趙理事長は「過去 30年が情報化時代であったとすれば、今後 30年は 4次産

業の時代だ。公団も時代の流れに合わせてビッグデータに基づいて IoT（モノのインターネット）、AI（人

工知能）、クラウド（移動型データ）、5Gなどに積極的に投資する計画である。全国民がスポーツを速く簡

単かつ安価で安全に楽しむことができる環境を構築し‘スマイル’できるようにする」と約束した。 

*出典：https://news.joins.com/article/23760938 

 

05 【スポーツ界あれこれ】 

全羅南道体育会 

全羅南道体育会が民選体育会発足 100日を控えて、第 1次、女性体育委員会を開催。女性体育会は全羅

南道傘下 11の小委員会の中で唯一女性スポーツだけを重点的に扱う小委員会として、女性スポーツの指導

と普及、女性スポーツイベント、女性のためのプログラム開発などを推進する予定。 

ソウル特別市体育会 

羅ベクジュ・ソウル市市民健康局長は YouTubeを通じたコロナ 19定例ブリーフィングで、社会的距離置

き防疫指針順守の実効性を高めるためにソウルにある集団感染脆弱施設（宗教施設、スポーツ施設など）

に非接触温度計 6万 5000個を支援する事を明らかにした。 

韓国プロサッカー連盟 

韓国プロサッカー連盟が 5月 8日、全北対水原戦を開幕戦にして Kリーグを開幕すると発表。開幕が二

ヶ月以上先送りされて日程上の余裕がなくなり、従来の 38試合から 27試合へと 11試合が減った。 

国民体育振興公団 

国民体育振興公団が発行する体育振興投票券スポーツトトの受託事業者である㈱ケイトトが国内プロ野

球と Kリーグ開幕を控え、違法スポーツ賭博及び類似の販売行為根絶のメッセージを出した。 

「不法スポーツ賭博は、それ自体で重大な犯罪行為だが KBO、Kリーグなど、様々なスポーツリーグ開幕に

よって再び横行する可能性が高い」とし「国家の認める体育振興投票券以外はすべて不法行為であること

を熟知してほしい」と伝えた。 

 

INFOMATION 

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407 号 

체육시민연대  서울시 서초구 서초동 효령로 230 승정빌딩 407호 

Tel：02-2279-8999、E-mail：sports-cm@hanmail.net 

ホームページ： http://www.sportscm.org/  
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